

Impuls zum Muttertag 2020

Mütterliche Menschen - Gott sei Dank

Gott sei Dank
ist Mütterlichkeit mehr
als bloße Biologie:
Wie traurig wäre es,
wenn nur Mütter
mütterliche Menschen wären,
mitfühlend, fürsorglich, zugewandt!

Gott sei Dank ist der Pfleger
im Altenheim *mitfühlend*,
die junge Ärztin
auf der Intensivstation *fürsorglich*,
und der Nachbar im Homeoffice
der alten Dame *zugewandt!*

Der den Menschen zugewandte
Papst Johannes Paul I.
sagte über Gott:
„Er ist Vater. Mehr sogar,
Gott ist Mutter“:
mitfühlend, fürsorglich, zugewandt.

Gott will uns nahe sein
wie eine umsichtige Mutter,
wie ein zärtlicher Vater:
mitfühlend,
fürsorglich,
zugewandt.

„Kann denn eine Frau
ihr Kindlein vergessen,
eine Mutter ihren leiblichen Sohn?
Und selbst wenn sie ihn vergessen würde:
ich vergesse dich nicht.
– Spruch des Herrn.“ (Jes 49,15)

Dorothee Sandherr-Klemp
Geistliche Beirätin des Katholischen Deutschen Frauenbundes e.V.

Herausgegeben von:



Katholische Arbeitsgemeinschaft für Müttergenesung e. V.
- Trägergruppe im Deutschen Müttergenesungswerk - Karlstraße 40, 79104 Freiburg
Tel.: (0761) 200-902; Fax: (0761) 200-11902
E-Mail: muettergenesung@caritas.de www.kag-muettergenesung.de

Trägerverbände:
Caritas-Konferenzen Deutschlands Katholischer Deutscher Frauenbund
Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands Deutscher Caritasverband

Bankverbindung KAG:
Volksbank Freiburg
IBAN: DE19 6809 0000 0012 6184 17
BIC: GENODE61FR1